



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Le di la más cordial bienvenida al presidente Zelensky, como hago con todas las personalidades importantes que van a la Cámara de Diputados, en este caso vía zoom y lo que le dije no fue otra cosa que lo que ha dicho nuestro embajador permanente ante Naciones Unidas, el embajador de la Fuente. ¿Qué fue lo que le dije? Retomando las expresiones de De la Fuente lo cité textualmente y dije ‘el Estado mexicano rechaza tajantemente la invasión rusa hacia el pueblo de Ucrania, hacia su territorio; reprueba los actos violatorios de derechos humanos que se cometen en contra de la población civil, hospitales y todos los daños causados en más de 1 millón de personas’, todo esto que dijo De la Fuente lo cité textualmente ¿Qué les molesta? El presidente López Obrador no se ha atrevido a decir con todas sus letras lo que sí dice el Estado mexicano ante Naciones Unidas”.

https://drive.google.com/file/d/1GeAjfkOaetLDJINrcqnv5cDj8_mJZ2Cr/view